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Primer Seminario Sobre w 

Problemática Turística 
"Con el ob¡eto de plantear los 

prohlemas que afronta la industria 
lurlst1ca y las soluciones a los 
mismos como conclusión no sólo de 
ASATEL. s1110 proveniente del tra
bajo de iodos los gremios 1n
volucrados en ella , es que 
proponernos el Primer Seminario 
sobre la Problemática Tur1stica 
Nac ional " , declara el Dr José 

AllJerto Barraza , Presidente de la t'l 
Asoc1ac1ón Salvadorefla de r 

H~~~';Js,~~~~raB~~~:1.r~~ ~ 
que primordialmente se anali1.ará ::r;:i 
la necesidad de incrementar las 

0
-

ruentes de trabajo existentes. 
tomando en cuenta que el lurismo e 
genera divisas que se reílejan en la C!3 

-Favor pase a la P6g. 32 . § 

Debe Crearse Facultad de 
Arquitectura en Universidad 

"Deseamos hacer ~tent.e nuestro ideal de tener dentro de poco 
una f'a_culuid de Arquitectura en la Universidad Naciona l, al igual 
que exis ten en otros paises más avanzada; en la enseñanza de esta 
proíesión. pues aun cuando no somos ajenos al avance de la cien
cia, la técnica y las tendencias culturales, nuestras limitaciones 
ac_tuales nos marcan un reto que hay que aceptar y superar", 
afirma el Arq. José Luis Porras P ., quien fuera abordado por EL 
DIARIO DE HOY , en ocasión de celebrarse hoy el "Dfa del Ar
quitecLo" 

~ 

AUGURAN 111 TERCER CONGRESO DE ECONOMIA . El Ministro de Economla, Lic. Ro
berto Orriz Avalas en representación del Presidente Rom ero inauguró anoche el /// Congreso 

El Arq. Porras es el actual Director de la Escuela de Ar
quitectura de la Universidad Nacional. la que funciona en la 
Facultad de lngenierla, anexa al Deparuimento de lngenier1a Ci
vil 

'acional de Profes ionole• en Ciencias Económicas, que se realizaró del 16 al 20. Las mesas de 
trabajo serón instalados en la te rraza del Banco Hipotecario. De izquierda a derecha: Licen
ciados Ortli Avalas, Edgar Mejla , Gulllermo Alflio López, Mortha Luisa PeRa de Escalante. 
U-licio Escalante de Campos. Rafael Uma~a A maya, y Dr. Eduardo Reyes. (Fo to de Rivas). 

llo) el " Dia del Arquitecto" 
El Arq Porras P ., hizo una pequeña reseña histórica de 25 años· 

de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de El Salvador. la 
que dio 1mc10 al primer plan de estudios a partir de mayo de 1954 . 

Jurisdicción Contenciosa 
Reí1ere que en 1953. un grupo de arquitectos que regresaban al 

país ya graduados de uni· ~----------~ 
versidades extranjeras. coman· 
dados por Osear Reyes. se or-
ganizaron con el objetivo principal 
de crear una escuela de Ar-

No Debe ser Judicial 
qu 1tectura en la Universidad 
Naciona l, fructiíicando su idea al 
queda r formado el Departamento 
de Arqu1lectura. adscrito al 
Departamento de Ingeniería Civil. • '<> d be ,. rsc con cri teno 

JUd1cmhsl'1 lo creación de In 
JUri dt{'('u'm de lo con1enc1()!,()
Adm1m trati\·a porqu de una 
l'OrreclJ intcrpretncion del Esta 
1u10· Fw1d..unt>ntDI ~e desprende 
que aqu llo d be r competen<:m 
del Poder ¡,:Je<:ut1vo y no del Poder 

n1f1ca In um1s1ón de la ad· ttcos, íllosóí1cos e históricos, ar-
S<:ña la que el 9 de septiembre de 

1958, por acuerdo del Consejo 
Superior Universita rio. el 

mm1~Lración pubhca al prmc1p10 gumcn16 
de legnlodad" 

Jud1c1sl 
i,:t cgreslldo de Derecho A le

Jandro Bu tollo Angel e> quien hace 
tal advencncm a los diputado. en 
phe¡(o de ""tudoo que presentara o 
\ mblea Lcg1sla11va 

Anl . que todo. Bustollo do¡o que 
t•I cngir la "¡urtsd1cc1ón de lo 
rtmlcnc10M>-Adm1n1strat1\•a si~· 

Lo equ1,·ocac10n que surge en 
algunos coment.ari&tas de lo 
contenc1oso-adm1nistrat1vo aquI en 
f':I Salvador. y como consecuencia 
de haber~e presentado un proyecto 
!-tobre lo mateno a Ja Asamblea 
LeR1~lot1va. es por una errónea 
interpretoc16n de la t:onsutuc16n 
Polltocu. 1nd1có Y es que m· 
tcrpretar una ('onst11uc1ón Poll-
11ca no es Ulrea fácol, y para ello 
d ben lomorse en cuenta aspectos 
o,oc10--~onóm1cos . 1urld1cos. poli · 

Deben Evitarse Tragedias en las 
Llamadas "Zonas Militares" 

lleben e\•1ta~e las tragt-d1as c¡ue 
con alguna írl"Cut·nCJa ocurr('n en 
1 ll..imadas ··zonas m1htares" o 
rn la~ vecindadl."" de J~ &1t1os 
donde e """'blecen .. reten"""· 

~·~ri iriA1cro'üll:u~,~~- ~r.~;;;~.:~~ 
por la tragedia ocurrida el moér· 
coles doce en Santa A na y de la 
cual re ultó 5er victima el 
agricultor Hocardo Colocho Bos
que 

C'omo . ha míormado, la& 
uutondad de la llngada de 
lnfanlt'riJ de SantJ Ana han dado 

Jmolla. P'(phcnc1on(>'\ ·/ -.~11~nrn 
que el soldado "cumpho con 
su deber". al evitar el paso de 
\ l'rm: ulo~ t:'n la 1.0na r~l• 1ng1du 
Agregan qur en la zona donde 
CK'urrió la tragedia, C!)toba cerrado 
,., paso y que habla un rótulo de 
· Allo Zona Militar" 
l~s personas que han escnto a 

J,;L DIARI O DE HOY , indican que 
no hay Ley Marcial m Esuido de 
S1110 para JUSt1ficar e l que un 
soldado o un agente de seguridad 
de cua lquie r cuerpo. pueda 

- Favor p11e a la Pig . 43 . 

Amplia labor del Centro 
de Audición y lenguaie 
'\ol:n df' \nlo1tJo 
\rmando Hhrra 

" Suman centenares los niños y 
adultOll <JUe han resuluido bene
ficiado& en el Centro de Audición y 
Lengua¡e. qu ahora &an personas 
utol a la 11oe1edad. al haberlo• 
rehabohtado en sus problema& de 
oir o de hablar. o ambas en· 
lermedad a la vez", doce lo 
dl)('lora Xoomara Villeda Dueña .. 
chrectora d 1 mencionado Centro. 
p<rtenecoenle al lnst1tulo Sal 
>a<loreno de Hehab1htac1ón de 
lmalid<>• ISlll que funcoon:i en 

esta ciudad 
Todos los pacientes en reha· 

b1htací6n son. en su mayorfa. niños 
de uno y otro sexo, ~n edad escolar 
NiñOll "" lvadoreños a los que les 
cuesta escuchar y hablar con 
facohdad . Gracias al empeño de 
terap1.stas dél lenguaje, maestras 
e&pecoahzadas, psicólogas. lra
bajadoras socia les y personal mé· 
dico. los pequeños ponen su 
voluntad para llegar un dla a ex 
presarse y ser entendidos sin di· 
hcultad. aunque a veces. los 

-Favor paae a la Plg . 13. 

LOS A.'\'TECEDEl'n:s 

1\nahzando bien el proyecto de 
Const1tuc1ón Polll1ca de 1950, la 
m1sme:t Consl1 tuc1ón de aquel ano. 

Favor pase a la Pág. 11 . 

3 Olas sin Agua 
en Vista Hermosa 

Tres dlas han estado sin agua los 
residentes en la Colonia Vista 
Hermosa . en las cercanlas de 
i\lontserrat 

Uno de los vecinos a fectados 
c.iuvo ayer en i,:1, DIARIO Di,: 

~o~~~~:=~'fa d:ctu~u~~~~ J: 
Arquitectura, organizándose aire. 
dedo~ de una Dirección que fun· 
ciona como elemento coordinador 
de todas las actividades de la es
cue la y como a nexo con el resto de 
actividades de la Escuela de Jn
genieria y Arquitectura 

:\CEVO PLA1" 
DE ESTL'DIOS 

Agrega que desde que se fundó el 
Departamento. la inquietud por 
mejorar la enseñanza ha existido '------------' 
en todo el gremio de arqu1Lectos, 

-Favor pase a la Pég. 31 . 

CONTINUA ESTUDIO DE NUEVA JURISD/CCION. Dos magistrados de la Corte Supremo de 
Justicia estudian y redactan a la par de los diputados el proyecto final de la Ley de la Juris
dicción de lo contencioso-administrativa. Ayer se enfrascaron en lo de la ilegalidad de los actos 
administrativos y su efecto en cuanto a la vuelta anterior del perjuicio al particular, y sobre la 
indemnización a los ciudada nos lesionados . No se dijo si se toma en cuenta la opinión de conoce· 
dores ajenos al gobierno. De izquierda a derecha : doctores Fernando Basilio Castellanos y 
Humberto Guillermo CuPstas, magistrados: y Dr. Enrique Burgos Martfnez, diputado. (Foto de 
Alvorez) 


